
5

有限会社 今西電工と「太陽光発電
利用の防犯・防災関連商品」
本業の電気工事業の傍ら、新事業と し て、太陽光パネルを利用 した各種防犯・
防災関連製品を自主製作・販売・施工 し ている有限会社今西電工。省エネ・エ コ
ビ ジ ネス展出展、 特許・商標相談、 所報の 「会員ひろ ば」 に掲載、 自社HP立上
等、会議所を積極的 に活用 し、新規事業をPR、販路拡大を図る。

【会社概要】
〒672‐8074 姫路市飾磨区加茂143‐3
 TEL 079‐235‐8836
 MAIL imaden＠maia.eonet.ne.jp
HP ht tp: //www.b-mall.ne.jp / Company/ imaden /

最初 に、御社の紹介と会議所へ相談 に来 られたきっかけなど
をお話 しいただけますか？
　我が社は電気工事関係が主体の会社ですが、２００８年に太
陽光発電を利用した独立型太陽光発電防犯灯の開発・製造販
売を始めました。昨年の６月頃より、新聞にて姫路市やその他
自治体の消火栓ボック スが荒らされ ているという記事を見て「何
かできないか」と思い、太陽光発電を利用した防犯機能付きホー
ス格納箱や防犯・防災関連の太陽光発電商品を多数開発・商
品化す るようになりました。
　会議所訪問のきっかけは「省エネ・エコビ ジ ネス展」のチラシを
見て、出展したいと思ったからですが、会議所で話をす る中で、
以前から知人に「特許はどうなっている？」と言われ、気になって
いたので、その話もしたところ、「特許相談」ということで、会議所
２階にある「姫路ものづくり支援セン ター」を紹介されました。

ものづくり支援セン ターでの相談結果 はどうで したか？
　ものづくり支援セン ターで商品の説明を行ったところ、「特許性
は薄いと思われるが、弁理士等専門家の相談を受けてみてはど
うか？」 とアド バイスされました。 ものづくり支援セン ターで行われる
弁理士等専門家による相談日を教え てもらったのですが、別の
展示会への出展が迫っていたので、すぐにも専門家による相談
を受けたいと伝えたところ、その場で神戸の発明協会（知財相談
窓口）に連絡を取り、予約をし てくれました。また、「商標について
も相談した方がよい」とのアド バイスももらい、商標についても相
談しました。これまでモヤモヤし ていたものがすっきりしました。
　また、姫路市の補助金、光都ビ ジ ネスコ ンペ、所報の「会員ひ
ろば」などのことも教え てもらいました。
　「会員ひろば」は無料で載せてもらえるというので、その場で

申し込んだところ、１１月号に掲載されました。

省エネ・エ コ ビ ジ ネ ス展出展の感想などをお聞かせくださ
い。
　出展の後、所報８月号では全出展企業の紹介があり、わが
社も掲載されました。色んな人から「出展し てたね」とか「所報に
載ってたな」 とか声をかけられました。 うれしいですね。 励みにな
ります 。 まだ、 販売にまでは繋がってはいませんが、 まずはＰＲだと
思うので、機会があれば、また出展したいですね。

最近、HPも立ち上 げられま したね。
　展示会へ出展す ると、資料の請求などでＨＰはないのかと聞
かれることがあり、 以前からＨＰは作りたいと思っていました。 会議
所でＨＰ作成についても相談し、自分なりにも試行錯誤を繰り返
しながら、ＨＰを作りました。これで商品紹介もずいぶん楽になり
ますし、認知度が上がるのを期待し ています。

商工会議所やものづくり支援セン ターの活用 についてア ドバ
イスなどあればお願い します 。
　私の場合、半年ほどの間に、省エネ・エコビ ジ ネス展出展、特
許・商標相談、所報掲載、ＨＰ作成等いろいろ支援し ていただき、
相談に行ってよかったと思っています 。何か困っていることややり
たいことなどがあれば、会議所へ行って話を聞いてもらえばいい
のではないでしょうか ？ 解決の糸口が見つかると思いますよ。

最後 に御社のPR等をお願い します 。
　太陽光パネルを使うことで、電気の通っていないところでも防
犯灯を設置できたり、移動式の非常用電源や照明など色んなこ
とができますので、「○○○できないか？」とお気軽にご相談くだ
さい。また、我が社の庭にいろいろ見本も設置し ていますので、
見に来ていただければと思います 。 もちろん、 通常の電気工事の
方も宜しくお願いします 。 

●1 左から今西社長、ものづくり支援センター 尾嶋ディレクター、
　当所相談員 田尻と移動型太陽光発電機
●2 今西社長
●3 昨年７月に当所で行われたパネル展示会での写真
●4 犬小屋にソーラーパネルの設置も可能
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ディレクターから一言

今西社長はチャレンジ精神旺盛で、自社の強みを活かした事業展開を計画されており、今西社長と様々
なお話をする中で企業側の持つ「悩み・課題」を当所が持つ「知財相談」、「広報支援」等の各種支援
ツールを通じて協力させていただきました。その中で今西社長より自身の想いを反映させたＨＰを作り
たいとの相談を受け、全国の商工会議所などが共同運営する「ザ・ビジネスモール」のサービス
を紹介させていただきました。当サービスでは自社をＰＲする、取引先を探すなど、ビジネスの活性化
や業務の効率化に活用いただけます。　

 取引拡大・広報支援のツー ル 「ザ・ ビ ジ ネス モー ル」 につい てご紹介！！
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